



АДМИНИСТРАЦИЯ  
КРАСНОДАРСКОГО КРАЯ  
СОЦИАЛЬНО-  
ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ  
ДЕПАРТАМЕНТ

Красная ул., д. 35, г. Краснодар, 350014  
Тел.: (861) 253-48-66

United Nations  
Procurement Division  
Vendor Registration Unit

ОРГАНИЗАЦИЯ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ  
ДЕПАРТАМЕНТ ЗАКУПОК  
ОТДЕЛ РЕГИСТРАЦИИ ПОСТАВЩИКОВ

Уважаемый,

Мы нижеподписавшиеся Администрация Краснодарского края удостоверяем, что ОАО НПК «ПАНХ» авиакомпания, выполняющая авиационные работы для поддержки национальной экономики Краснодарского края. ОАО НПК «ПАНХ» предоставляет широкий спектр авиационных услуг, включая те, которые требуются Администрации Краснодарского края:

- VIP полеты для региональных и федеральных властей;
- Спасательные вылеты
- Пожаротушение
- Орошение химикатами сельхозугодий и лесов
- Высотные строительно-монтажные работы, включая монтаж и демонтаж ЛЭП и основные монтажные работы.

Для проведения авиационных работ ОАО НПК «ПАНХ» использует собственный авиапарк из вертолетов Ми-26, Ми-8АМТ, Ми-8МТВ, Ми-8Т, Ка-32, Ан-2 и Ми-2. Персонал ОАО НПК «ПАНХ» высоко квалифицирован и тренирован для выполнения большинства сложных полетов соответствующих требованиям ИКАО.

Мы рассматриваем ОАО НПК «ПАНХ» надежного партнера и высоко квалифицированного поставщика авиационных услуг.

Sincerely yours,  
chief of a department

С уважением,  
начальник департамента

A.I. Kravets



АДМИНИСТРАЦИЯ  
КРАСНОДАРСКОГО КРАЯ

**СОЦИАЛЬНО-  
ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ  
ДЕПАРТАМЕНТ**

Красная ул., д. 35, г. Краснодар, 350014  
Тел.: (861) 253-48-66

United Nations  
Procurement Division  
Vendor Registration Unit

*22.05.2008 № 26-597/08-06*

На № \_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_

Dear Sirs,

Hereby Administration of Krasnodar Region certifies that PANH Helicopters is an aviation company, performing aerial works to support national economy of Krasnodar Region. PANH Helicopters provides a wide range of aviation services, including those on request of Krasnodar Regional Administration:

- VIP flights for Regional and Federal authorities;
- Rescue fighting;
- Fire fighting;
- Spraying of chemicals for agriculture and forestry;
- Tall and/or high altitude installations, including power line mounting and dismounting and all general construction activities.

While providing aerial services PANH Helicopters operates its own fleet of Mil-26, Mil-8AMT, Mil-8MTV, Mil-8T, Ka-32, An-2 and Mil-2 helicopters. PANH Helicopters' personnel are highly qualified and trained to perform the most complicated flights according to ICAO requirements.

We consider PANH Helicopters a reliable partner and highly qualified provider of aviation services.

Sincerely yours,  
chief of a department

A.I. Kravets